
02/05/2024	09:55
	https://racingstub.com

Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/1397-reims-rcs-ce-qu-ils-en-disent

Reims	-	RCS,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	09/11/2006	00:16	 	Après-match	 	Lu	1.171	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Des	supporters	rémois	heureux	reviennent	sur	la	victoire	du	club	champenois	aux	dépends	du	Racing.

Il	y	a	fort	à	parier	que	les	équipes	à	accrocher	le	Racing	cette	saison	à	leur	tableau	de	chasse	ne	seront	pas	légion.	Pour	le	Stade	de
Reims,	en	l'occurrence,	une	petite	étiquette	«	FC	Metz	»	y	est	déjà	épinglée,	ce	qui	le	place	clairement	dans	un	groupe	très	fermé.	Les
supporters	rémois	ont	ainsi	toutes	les	raisons	d'être	satisfaits	de	cette	victoire,	d'autant	que	les	valeurs	affichées	par	les	Rouges	pour
vaincre	l'ogre	venu	de	l'Est	sont	bien	belles	:	hargne,	volonté,	courage,	solidarité.
-Diasporeims	:	«	Victoire	très	importante	à	un	moment	où	le	doute	gagnait	peu	à	peu	joueurs,	staff	et	supporters.	D'autant	plus	face	à
des	prétendants	à	la	montée.	Bravo	les	Rouges	!	»
-Mika33	:	«	Superbe	victoire	de	nos	rouges	et	blancs	!	»
-DJQ	:	«	Bravo	à	tous	pour	cette	victoire	d'un	groupe,	d'une	équipe.	»
-Fred83	:	«	Bravo	et	merci	les	gars,	très	gros	match	défensif	et	enfin	des	occasions	au	fond.	»
-Bibi	:	«	Voici	une	victoire	très	précieuse	à	la	fois	au	niveau	comptable	mais	surtout	au	niveau	mental.	Il	faut	maintenant	aller	à	Grenoble
avec	le	même	état	d'esprit	pour	aller	chercher	les	trois	points.	Félicitations	aux	joueurs	et	aussi	au	public	qui	a	dû	soutenir	son	équipe	à
tous	les	moments.	»
-Laurie	:	«	Cette	victoire	et	avec	elle	le	tempérament	de	cette	équipe,	son	envie	de	gagner,	de	mordre	dans	tous	les	ballons	même	à	dix,
bou	diou	que	ça	fait	plaisir	à	voir	!	»
-Avalon	:	«	L'équipe	en	voulait	ça	fait	plaisir	à	voir.	»
-Babyfoot	:	«	Tout	le	monde	travaille	pour	le	groupe,	Le	stade	de	Reims	avance	petit	à	petit.	»
-Pedro	:	«	Et	bien	bonnes	nouvelles...	on	bat	un	favori	à	la	montée,	le	duo	Feret	-	Fauré	est	de	retour,	la	défense	remaniée	tient	le	choc,
on	remonte	au	classement.	Gros	combat	physique	ce	soir	à	Delaune...	C'est	une	belle	victoire	!	Je	savoure	tellement	c'est	bon...	»
-Mad51	:	«	De	retour	du	stade	et	ça	fait	vraiment	plaisir	de	voir	le	tempérament	de	cette	équipe,	qui	s'est	battue	tout	au	long	d'une
rencontre	plutôt	hachée	(surtout	en	première	mi-temps,	où	les	Strasbourgeois	ont	usé	de	tous	les	vices	possibles	pour	nous	perturber).	Et
puis	une	résistance	héroïque	par	la	suite,	surtout	après	l'expulsion	(logique	mais	crétine).	»
-Jérôme51	:	«	Le	Stade	avec	les	tripes	et	avec	du	réalisme	a	réussi	à	franchir	ce	gros	obstacle.	On	évite	le	retour	de	la	sinistrose	et	cela
est	très	important...	»
-Ch	:	«	Effectivement	belle	victoire	ce	soir,	victoire	au	courage	et	à	l'énergie,	avec	beaucoup	de	réalisme,	que	n'a	pas	eu	Strasbourg.	»
-Sup	Shiva	94	:	«	C'est	l'esprit	de	groupe,	de	tout	le	staff,	la	solidité	collective	et	la	cohésion	de	l'équipe	qui	ont	fait	la	différence	face	à
une	équipe	qui	nous	est	supérieure	techniquement	et	ça	vaut	bien	plus	cher	que	les	trois	points.	»

Seule	ombre	au	tableau	de	chasse,	et	elle	s'étend	sur	presque	tous	les	terrains	de	Ligue	2,	l'arbitrage	considéré	comme	globalement
mauvais	voire	désastreux	par	une	bonne	partie	du	public	champenois	:
-Cocopelli	:	«	Il	y	a	un	penalty	non	sifflé	de	chaque	coté	au	final...	»
-Tom	:	«	Que	de	fautes	en	première	période	!	L'arbitre	à	la	ramasse	pour	les	deux	équipes	!	Mais	le	rouge	de	Tiéné	est	normal,	un
premier	jaune	pour	une	faute,	le	deuxième	on	apprend	ça	le	dimanche	au	jeune.	»
-Pedro	:	«	Sur	l'exclusion	de	Tiéné	(qui	gène	pour	tirer	un	coup	franc)	le	joueur	adverse	lui	tire	dessus	d'énervement	et	il	ne	me	semble
pas	qu'il	prenne	de	carton	pour	ce	geste.	Si	c'est	le	cas	je	trouve	ça	injuste,	les	deux	auraient	du	être	avertis.	»
-Nico	51	:	«	Depuis	peu,	j'ai	l'impression	que	l'on	a	un	contrat	au	dessus	de	nos	têtes	de	la	part	du	corps	arbitral	pour	ne	surtout	pas	nous
siffler	un	penalty.	»

Le	carton	rouge	récolté	par	Tiéné	n'arrange	pas	les	affaires	de	l'équipe,	déjà	privée	de	nombreux	titulaires	sur	le	flanc.
-Fred83	:	«	Deux	blessés	de	plus	et	un	carton	rouge,	ça	va	devenir	dur	de	composer	une	équipe.	»
-Diasporeims	:	«	Dommage	encore	des	blessés	et	Tiéné	expulsé,	la	poisse	!	»
-Philou	:	«	Beaucoup	de	blessés	et	là	ça	devient	inquiétant	surtout	que	les	non-blessés	se	prennent	des	rouges	(enfin	un	seul	mais	étant
donné	le	"contexte"	c'est	un	de	trop...).	»
-Diasporeims	:	«	Restons	optimistes	malgré	tout,	au	final	avec	une	défense	new	look	ça	a	tenu	».
-Philou	:	«	Si	on	recrute	au	mercato	d'hiver	ce	sera	plus	pour	pallier	les	manques	au	milieu	que	pour	jouer	la	montée.	d'après	ce	que
j'avais	compris	si	on	était	bien	placé,	on	recrutait	des	joueurs	pour	montér	sinon	on	se	serait	abstenu...	mais	là	je	pense	que	l'on	va
recruter	non	pas	pour	monter	mais	pour	combler	nos	"manques"	».
-Tom	:	«	N'zigou	à	l'hosto	sûrement	vu	comment	il	a	atterri	sur	le	banc	de	touche	!	»
-Asajsr51	:	«	N'zigou	est	parti	à	l'hôpital	à	la	mi-temps.	Il	saignait	du	nez	et	de	la	bouche	dans	les	vestiaires	à	dit	Thierry	Froger.	»
-Avalon	:	«	Encore	deux	blessés...	il	va	falloir	que	ça	s'arrête	si	on	veut	finir	la	saison	avec	11	joueurs	sur	le	terrain...	»

-Mad51	:	«	J'ai	beau	retourner	l'équipe	dans	ma	tête...	ça	va	être	coton	pour	trouver	un	truc	qui	tienne!	».

L'euphorie	de	la	victoire,	le	complot	arbitral	et	la	guigne	qui	remplie	l'infirmerie	n'empêchent	pourtant	pas	les	Rémois	de	rester	lucide	:
-Avalon	:	«	Sinon	au	niveau	du	jeu,	Strasbourg	a	été	très	maladroit	devant	le	but	malgré	une	nette	emprise	sur	la	partie.	»
-Mirx	:	«	J'ai	senti	Strasbourg	un	ton	au	dessus	du	stade	niveau	technique	mais	par	contre	quelle	belle	leçon	de	réalisme	!	»
-Jérôme51	:	«	Strasbourg	est	vraiment	la	plus	belle	équipe	vue	à	Delaune	cette	année.	»
-Nico	51	:	«	Moi	aussi	je	pense	que	Strasbourg	est	la	plus	belle	équipe	que	nous	ayons	vu	à	Delaune	cette	saison...	»
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-Nico	51	:	«	Moi	aussi	je	pense	que	Strasbourg	est	la	plus	belle	équipe	que	nous	ayons	vu	à	Delaune	cette	saison...	»
-Kergwena	:	«	Globalement	Strasbourg	m'a	semblé	un	cran	haut	dessus.	»
-Mad51	:	«	Une	équipe	de	Strasboug	qui	finalement	aurait	mérité	au	moins	d'en	mettre	un.	»
-Ch	:	«	Il	faut	reconnaître	qu'ils	ont	dominé	le	match	et	que	dans	le	jeu	ils	sont	supérieurs	à	nous.	On	a	fait	un	bon	match	ce	soir,	mais
avouons	quand	même	que	sur	la	durée	d'un	championnat,	je	vois	pas	trop	comment	on	pourrait	finir	devant	une	équipe	comme
Strasbourg...	Enfin	chacun	son	championnat.	»

Celui	du	Racing	sera	une	lutte	incessante	pour	rester	dans	le	trio	de	tête,	plusieurs	membres	du	kop	strasbourgeois	l'ont	lu	dans	des
vapeurs	de	fumigènes	prohibés	par	la	ligue.	Et	comme	le	dit	Vicelow	:	«	Les	fumis	c'est	joli	!	»

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum	du	Site	Officiel	de	Reims.
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